



CAMPEONATO DE ESPAÑA UNIVERSITARIO DE CAMPO A TRAVÉS

La Universidad, campeona

Tobal lidera el título en femenino con su segunda plaza • Romo vuelve y termina décima • Ana María Cortés, oro cadete con Castilla y León

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

Gran actuación de la representación salmantina ayer en el Campeonato de España de Campo a Través en Edad Escolar y Universitario celebrado en el circuito de la Torre de Hércules en La Coruña, que se vio coronada con el título del equipo femenino de la Universidad de Salamanca, que se proclamaba campeón de España al finalizar por delante de la Universidad Católica San Antonio de Murcia, y de la Universidad de Sevilla.

Las atletas tuvieron que recorrer un total de 6.000 metros donde el triunfo fue para la gallega Solange Pereira, que aventajó en unos pocos segundos a la salmantina Estefanía Tobal, que ratificaba su gran estado de forma después de haberse proclamado la semana anterior campeona de España promesa. Sin ningún lugar a dudas, ambas serán dos de las integrantes del equipo que representará a España en el Campeonato del Mundo Universitario.

Pero no acabaron ahí las buenas noticias para el equipo femenino, ya que Marta Romo reaparecía en competición y lograba una más que meritoria décima plaza, escoltando justo a Beatriz Santiago, undécima. Por detrás, en el puesto treinta llegaba la otra representante salmantina, Beatriz González Arranz.

Peor le fueron las cosas a los chicos, novenos en una prueba que ganó León, por delante de la Uned y de Málaga. Alberto Mangas acababa el 18º, Diego Fernández Lázaro, el 29º, Juan Antonio Jiménez Lozano, el 50º, y por último, Juan Antonio de Jesús Martín entraba el 63.



Fany Tobal, Beatriz Santiago y Beatriz González Arranz, en la fase provincial del Universitario.

ALMEIDA

✚ CORTÉS, OCTAVA

Además, otra salmantina, Ana María Cortés, del Azul y Blanco, también subía al podio como campeona de España. Lo hacía en la categoría cadete formando parte del equipo de Castilla y León. Celia Antón era la ganadora de la prueba, y la salmantina era la tercera de Castilla y León en el puesto octavo. Por detrás entraban Asturias y la selección de Andalucía.

También era oro otro equipo de Castilla y León, el juvenil, que superaba a Castilla La Mancha y Andalucía, aunque en este caso sin atletas charros.

✚ LORENA MARTÍN, LA 23ª Y PLATA

En la categoría juvenil femenina, Castilla y León era subcampeona de España, sólo superada por Cataluña. En el equipo regional, Diana del Ser alcanzaba la victoria y era la primera atleta en puntuar. La siguiente, clave para el segundo puesto del combinado castellano leonés, era la salmantina Lorena Martín, atleta del CA Valladolid, aunque formada en el Azul y Blanco. Martín finalizaba en el puesto 23 demostrando su enorme progresión. En el tercer puesto finalizaba ya María Orcajo, y cuarta era Violeta Portero.

✚ DAVID DE LA FUENTE, 15º

David de la Fuente, atleta del Caja Rural Atlético, también destacaba en los nacionales gallegos, si bien, la selección de Castilla y León terminaba fuera del podio. El fondista del club salmantino era el mejor del combinado regional, finalizando en la decimoquinta posición de los participantes, en una carrera que fue la más igualada y donde el vencedor fue el andaluz de origen africano Benamar Djellal, de Andalucía, selección que era subcampeona tras Galicia, mientras que Castilla y León finalizaba en la quinta posición. ■